

## No permitiremos que intimiden o lastimen a maestros de México: Nuño

**Por: Verónica Garduño. Educación Futura. 04/06/2016**

A las y los maestros chiapanecos agredidos en días pasados, Aurelio Nuño, les insistió que no están solos y que esos actos de “barbarie”, no se van a permitir, así como ningún otro que pueda “intimidar o lastimar a lo más importante que tenemos como país y como nación, que son las y los maestros de México”.

Recordó que ya se trabaja con las autoridades de Chiapas, para que “todos los culpables lleguen y estén en la cárcel”.

En el sur del estado de México, Nuño participó en el acto Acciones por la Educación. Entrega de Vales para Útiles Escolares, donde expresó que cuando la Coordinadora pide diálogo se le dice sí, pero para hablar sobre la implementación de



En el recinto ferial de Tejupilco, ante unas 4 mil

personas, el Secretario de Educación ratificó que no puede haber diálogo cuando se deja a los niños sin clases, y no puede haber diálogo para violar la ley ni para buscar una excepción.

*“Hay disposición al diálogo, pero cuando se regrese a clases, y no a costa de dejar a los niños sin clases ni para violar la Constitución”.*

Nuño Mayer reconoció a los maestros del Estado de México, y destacó que mientras el 40% de los profesores de todo el país tuvieron resultado bueno o excelente en las evaluaciones, en esta entidad alcanzaron el 55%.

Informó que en ese estado se trabaja para mejorar la infraestructura de más 3 mil escuelas, con una inversión de 4 mil 500 millones de pesos.

Fuente: <http://www.educacionfutura.org/no-permitiremos-que-intimidan-o-lastimen-a-maestros-de-mexico-nuno/>

Fotografía: radioformula

**Fecha de creación**

2016/06/04